



Einladung zur Informationsveranstaltung

Glasfaser-Ausbau in Lebring-St. Margarethen

Ultraschnelles Breitband-Internet gilt mittlerweile als unverzichtbare Infrastruktur.

Demnächst ist in Lebring-St. Margarethen ein hochmodernes Glasfasernetz geplant, um ultraschnelles Internet zu allen Haushalten und Betrieben zu bringen. Partner der Gemeinde für den Glasfaserausbau ist die Energie Steiermark.

Holen Sie sich Informationen aus erster Hand:

Mittwoch, 8. Februar 2023 – 17:00 Uhr

oder

Donnerstag, 16. Februar 2023 – 19:00 Uhr

Vereinshaus, Leibnitzer Straße 13, 8403 Lebring

Ein Glasfaser-Projekt kann nur umgesetzt werden, wenn es von den Bewohnern mitgetragen wird:

Wir brauchen in Lebring-St. Margarethen eine Beteiligung von mindestens 40% aller Haushalte im Projektgebiet. Entscheiden auch Sie sich für einen Glasfaseranschluss und machen Sie sich bereit für die digitale Zukunft!

- ✓ 100 % Glasfaser-Internet – zukunftssichere Technologie
- ✓ Unlimitierte Internetnutzung ohne Unterbrechungen
- ✓ Wertsteigerung für Ihre Immobilie

Informationen unter
www.e-breitband.at

